

---

## Der AvD erweitert sein Angebot für Klassiker

Der Automobilclub von Deutschland (AvD) und „Herzessache. Der Assekuradeur!“ arbeiten künftig im Bereich der Oldtimer-Versicherungen zusammen. Ziel der exklusiven Kooperation ist die bestmögliche Absicherung von historischen Fahrzeugen, die in Deutschland als besonders bewahrenswert gelten.

Herzessache bietet seit dem 22. Februar 2022 Versicherungsprodukte für für klassische Liebhaberfahrzeuge. Dazu gehören Oldtimer, Youngtimer, Newtimer und so genannte Premiumfahrzeuge, letztere ab einem Neuwert von 130.000 Euro. Wer seinen Klassiker über Herzessache absichern möchte, kann sich entweder direkt an den AvD oder seinen zuständigen Vermittler/Makler wenden. AvD-Mitglieder erhalten besonders attraktive Konditionen. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Foto: Autoren-Union Mobilität/AvD/Herzenssache

---